



高知県立檮原高等学校 同窓会通信

高知県立檮原高等学校 同窓会事務局

〒785-0610
高知県高岡郡梼原町梼原1262
TEL (0889)65-0181
FAX (0889)65-0172

令和6年11月発行



歴史と文化に包まれて90年

高知県立檮原高等学校 同窓会

会長 熊田光男

おります。

地域の皆様、同窓生の皆様に
対しまして深甚なる感謝と
御礼を申し上げます。

おります。

西暦913年(延喜13)、藤原経高により津野山文化がもたらされ、千有余年の長い歴史と文化に包まれて、梼原の地に育まれてきた高知県立檍原高等学校が創立90周年を迎えました。同窓会を代表して心よりお慶びを申し上げますとともに、これまで90年にわたり本校の発展のためにご尽力いただいたきました高知県や梼原町、津野町、教職員、PTA、

地域の皆様、同窓生の皆様に
対しまして深甚なる感謝と
御礼を申し上げます。

橋原高校は、昭和9年(1934年)11月21日、橋原村
孝山塾青年学校として開校、第1期生男子3名、女子
11名でスタートされました。
そして高知県立橋原農林学校、
高知県立橋原農業高等学校
学校となり、現在に至つて
学校と改称し、高等学校再
編により高知県立橋原高等学校

以上とのおり、開校以来
90年の歳月が経過し、歴史
と伝統を受け継ぎ、これまで
3,900名余りの卒業生
を輩出してまいりました。

喜ばしい限りであります。
そして、先生の方の熱心なご指導によつて、それに応えて生徒の皆さんがあ勉学や部活に一生懸命取り組み有意義な学園生活を送らねていることに繋がつております。これもひとえに、皆様のご支援とご協力の賜物であり、このことが、この自然の中で育まれた津野山

嘆の念を抱くばかりです。90周年を迎えるにあたり、歴史の重みとそれを受け継ぐことの意義を実感せざるを得ません。現有の生徒と教職員がこれから歴史を刻み、地域がそれを支えていく、そのような営みがあるのではないでしょうか。教職員の一人として、今後歴史をつくつていく一員であることを、誇りに思います。

たいていかかる訳ですが、世界中どこにいても「私の母校は檜原高校です。」と、胸を張って言える大人になつてほしいと願つています。そしていつの日か多くの皆さんのが故郷に帰つて来てくれることを願つております。

檜原高校開校90周年という大きな節目を迎えられ、そして100周年へと未来永劫発展されることをお祈りしてご挨拶いたします。



櫛原高校の歴史は、青年学校の開校とともに始まります。時は昭和9年のことでした。爾来90年にわたり、地域の学校として、地元町村とともに歴史を刻んできました。

この90年、日本は激動の時代でした。先の大戦を経て、戦後の混乱と復興、高

度経済成長と経済危機、ペーブームと少子高齢化、そして高度情報社会等々。それぞれの社会・経済・文化などの影響は、時代によつて違ひはあれ、櫛原の地にも少なからずあつたはずです。そのような中、櫛原高校は、時代の変遷を見続け、さまざまな生徒たちを育み、現



ご挨拶

高知県立檮原高等学校

校長
足達
昇

在に至っています。

在に至っています。
変化に富んだ90年間は、まさに悠久とも言えるでしょう。この学び舎で、どれだけの生徒が学び、どんな出会いと別れを重ねてきただか、思いを馳せるだけで気が遠くなる思いがしま

史を刻み、地域がそれを支えていく、そのような営みに櫛原高校の振興と発展があるのではないかでしょうか。教職員の一人として、今後歴史をつくっていく一員であることを、誇りに思っています。

の皆さんのが故郷に帰つて来
てくれることを願つております。
樅原高校開校90周年とい
う大きな節目を迎えられ、
そして100周年へと未来永劫
発展されることをお祈りし
てご挨拶といたします。

学校の沿革

昭和9年11月21日	橋原村立孝山塾青年学校開校
昭和17年1月29日	橋原村立橋原農林学校設置認可
昭和22年3月31日	高知県に移管 高知県立橋原農林学校と改称
昭和23年4月1日	学制改革により高知県立橋原農業高等学校と改称
昭和24年9月1日	高等学校再編成により高知県立橋原高等学校と改称、普通科・農業科及び別科（被服課程修業年限1ヶ年）を設置
昭和28年1月14日	校歌制定
昭和36年3月	別科（被服課程）廃止
昭和40年4月1日	農業科を農林科と改称
昭和47年3月31日	プール新設
昭和49年1月7日	格技場・部室新設
昭和49年4月1日	農林科募集停止 普通科2学級 定員60名
昭和49年8月19日	特別教室棟新築
昭和49年11月12日	創立40周年記念式典挙行 記念誌発行
昭和53年3月31日	中校舎新築
昭和54年6月27日	本館新築
昭和57年4月1日	2学級 定員90名
昭和59年11月21日	創立50周年記念式典挙行 記念誌発行
平成3年4月1日	2学級 定員80名
平成3年8月31日	橋原ディスカバークラブ 東京国立劇場公演
平成5年3月26日	運動場整備 全天候型テニスコート完成
平成6年11月5日	創立60周年記念式典挙行 記念誌発行
平成7年1月21日	橋原ディスカバークラブ第2回高新大賞受賞
平成8年4月1日	中高連携教育推進事業指定

平成13年4月1日	中高一貫教育校（連携型）開設
平成14年6月9日	中国大連外国语大学漢学院と協定締結
平成15年8月1日	家庭クラブ 文部科学大臣賞・クラブ員奨励賞
平成16年11月21日	創立70周年記念式典挙行 記念誌発行
平成19年4月	硬式野球部創部
平成21年9月21日	リトニアへ研修団派遣
平成23年8月1日	家庭クラブ 文部科学大臣賞・クラブ員奨励賞
平成23年10月24日	屋内体育館耐震補強工事完成
平成26年2月5日	本館耐震補強工事完成
平成26年2月10日	マレーシアへ研修団派遣
平成26年11月22日	創立80周年記念式典挙行 記念誌発行
平成27年2月7日	マレーシアへ研修団派遣
平成28年3月10日	中校舎及び特別教室棟耐震補強工事完成
平成29年2月3日	オーストラリアへ研修団派遣
平成29年3月25日	渡り廊下改築及び中校舎・特別教室棟改修工事完成
平成29年7月26日	第99回全国高等学校野球選手権高知県大会準優勝
平成30年2月1日	オーストラリアへ研修団派遣
令和2年1月25日	総合的な学習／探求の時間 PR班
令和4年2月6日	観光甲子園全国大会出場
受賞	総合的な学習／探求の時間 PR班
	観光甲子園SDGs修学旅行部門グランプリ

10年の歩み

(平成26年度～令和5年度)

令和2年度



平成26年度

- ・長期留学制度創設
- ・アーチエリーグループインターハイ出場

平成29年度

- ・硬式野球部高校選手権高知県大会準優勝
- ・開校記念講演会

令和2年度

- ・新型コロナウイルス感染症流行による休校措置等
- ・「地域みらい留学」事業参加

令和3年度

- ・梼原町生涯学習交流センター「ゆすゆす」運営開始
- ・キヤリア教育優良校文部科学大臣表彰受賞
- ・アーチエリーグループインターハイ出場

令和4年度

- ・音楽部アンサンブルコンテスト西部地区銀賞受賞
- ・観光甲子園SDGs修学旅行部門グランプリ受賞
- ・「君を今一度せんたくいたし申候！」
- ・開校記念講演会
- ・「吉村虎太郎について」熊田光男氏

令和5年度

- ・音楽部軽音部スクールロックコンテストE.S.P特別賞受賞
- ・開校記念講演会
- ・「狂言の立ち居振る舞いに見られる日本之心」三宅藤九郎氏

平成28年度

- ◆「世界を巡つて500回～地球は案外狭かつた～」二宮 健氏
- ◆「混ぜご飯の素ゆすはらめし」販売
- ◆開校記念講演会

平成30年度

- ◆アーチエリーグループインターハイ出場
- ◆陸上競技部四国大会出場
- ◆ディスカバークラブ神楽甲子園出場
- ◆少年国際交流全校フォーラム参加
- ◆家庭クラブ商品開発
- ◆「龍馬の先を駆けた男～吉村虎太郎と津野山の仲間たち～」熊田光男氏
- ◆開校記念講演会

令和4年度

- ◆国内留学研修（語学研修）
- ◆アーチエリーグループインターハイ出場
- ◆音楽部軽音部スクールロックコンテストE.S.P開校記念講演会
- ◆「これからのために、高校生の今、考え、なすべきこと」福田直史氏

令和5年度

- ◆国内留学研修
- ◆アーチエリーグループインターハイ出場
- ◆ディスカバークラブ神楽甲子園出場
- ◆開校記念公演会
- ◆「音楽家への道、夢を実現するための挑戦と喜び」澤和樹氏

平成29年度

- ◆「孝山寮、越知面寮2寮体制運用
- ◆オーストラリア研修
- ◆アーチエリーグループインターハイ出場
- ◆硬式テニス部四国大会出場
- ◆ディスカバークラブ神楽甲子園出場
- ◆家庭クラブ「混ぜご飯ゆすはら召し」コラボ
- ◆開校記念公演会

令和5年度

- ◆「これからのために、高校生の今、考え、なすべきこと」福田直史氏
- ◆開校記念講演会
- ◆「狂言の立ち居振る舞いに見られる日本之心」三宅藤九郎氏

平成31年度・令和元年度

- ◆「世界を巡つて500回～地球は案外狭かつた～」二宮 健氏
- ◆「混ぜご飯の素ゆすはらめし」販売
- ◆開校記念講演会

令和4年度

- ◆アーチエリーグループインターハイ出場
- ◆ディスカバークラブ2020こうち総文プレ大会参加
- ◆開校記念講演会

令和5年度

- ◆「これからのために、高校生の今、考え、なすべきこと」福田直史氏
- ◆開校記念公演会
- ◆「狂言の立ち居振る舞いに見られる日本之心」三宅藤九郎氏

令和5年度

- ◆「孝山寮、越知面寮2寮体制運用
- ◆オーストラリア研修
- ◆アーチエリーグループインターハイ出場
- ◆硬式テニス部四国大会出場
- ◆ディスカバークラブ神楽甲子園出場
- ◆家庭クラブ「混ぜご飯ゆすはら召し」コラボ
- ◆開校記念公演会

令和5年度

- ◆「これからのために、高校生の今、考え、なすべきこと」福田直史氏
- ◆開校記念公演会
- ◆「狂言の立ち居振る舞いに見られる日本之心」三宅藤九郎氏

- ◆「梼原から世界へ音楽でつなぐ」大村太一郎氏
- ◆開校記念公演会
- ◆「音楽家への道、夢を実現するための挑戦と喜び」澤和樹氏

**3A****下村悠馬**

10年後の自分

は橋原高校、橋

原町とはあまり

深く関わってない

かもしません。

将来は九州の方で畜産関係の仕事をしたいと考えてるので橋原町に帰ることが少なくなると思います。

けれどもこれまで橋原で過ごしてきた思い出や学びを大切にして10年後も過ごしていると思います。また、

橋原町は高齢者の方が多くいるので橋原町の人口がどんどん減っていると考えられます。そして人口を維持したり増やす方法を役場の方々は考え実行していると思います。橋原町の自然や街の風景は変わらず、隈研吾さんの設計した建物を見に海外の観光客の方が多く来ていると思います。

橋原町は高齢者の方が多いので橋原町の人口がどんどん減っていると考えられます。そして人口を維持したり増やす方法を役場の方々は考え実行していると思います。橋原町の自然や街の風景は変わらず、隈研吾さんの設計した建物を見に海外の観光客の方が多く来ていると思います。橋原町出身なので長い休みに帰省するたびに友達と再会することでの高校生活の思い出を振り返りながら

ら橋原との関わりを少しでも大切にしたいと考えています。

橋原町との関わりが少なくなつて

も、心中では常に故郷として大切

にして10年後も過ごしていきたいと

考えています。

3A**下川 樂**

10年後の私と

橋原町について

を考えると、様々

な可能性が広が

ります。私は橋

原町と高校野球の関わりが重要な要素になると考えます。橋原町は自然

豊かな地域であり、地域のスポーツ文化が根付いています。特に高校野

球は、日本の夏の風物詩として多くの人々に愛されており、地域の絆を深める大切なイベントです。私が10年後にこの町でどのように高校野球と関わっているか想像してみます。

まず、橋原高校野球部の応援をしている自分を思い描きます。地元の高校が甲子園を目指して戦う姿は、地域全体を盛り上げる大きなイベントです。試合の日には、地元の人々が一丸となつて応援し、選手たちの頑張りを支える姿が見られるでしょ

う。私もその一員として、応援の声を上げ、地域の人々と共に感動を分かち合うことができると思います。

また、高校野球を通じて地域の子どもたちにスポーツの楽しさやチー

ムワークの大切さを伝える活動にも関わっているかもしれません。橋原

高校野球部と連携し、野球教室や体験イベントを開催することで、子どもたちがスポーツに親しむ機会を提供することができるでしょう。

特に、地域の若者たちが夢を持ち、努力する姿を見守ることは、私自身にとっても大きな喜びとなるはずです。さらに、高校野球の試合を通じて地域振興にも貢献できるかもしれません。橋原町で開催される高校野球の試合や野球部員が地域の方々に元気に挨拶する姿が地域に元気を与えて、橋原高校野球部が目指す「地域と共に生きる野球部」になつていき橋原町が活気にあふれると考えます。

高等学校、橋原町

10年後の私と

橋原町について

を考えると、様々

な可能性が広が

ります。私は橋

原町と高校野球の関わりが重要な要素になると考えます。橋原町は自然

豊かな地域であり、地域のスポーツ文化が根付いています。特に高校野

球は、日本の夏の風物詩として多くの人々に愛されており、地域の絆を

深める大切なイベントです。私が10

年後にこの町でどのように高校野

球と関わっているか想像してみます。

4

3B 花田未郷

今、私の住んでいる所は自然が豊かな街です。広がる田んぼやセラピーロードで自然を感じることができます。家族や友人との温かい思い出が詰まった場所です。檜原高校での生活も、地域の方々が支え、温かく見守つて下さる、心温かい町です。しかし、近年は少子高齢化が進み、商店街も少しずつ閉じていく現実を目の当たりにしています。私は、そんな故郷が10年後にどのように変わっていくのか、考えてみました。

10年後、私の故郷は大きく変貌しているかもしれません。新しいテクノロジーの導入によって、農業が自動化され、生産効率が大幅に向かっている可能性があります。特に、高齢化が進んでいる故郷においては、この効率化が高齢者の負担を軽減し、少ない労働力でも地域の農業を維持することができるとも言えません。さらに、スマート農業やIT技術の導入によって、故郷には新たな仕事の機会が生まれ、若者が地元に戻ってくるきっかけになるかもしれません。こうしたテクノロジーの進展が、地方創生の取り組みとして様々な企業を呼び込み、町全体が活性化していく様子を想像します。その一方で、自然の美しさはそのまま保たれ、観光業もより活性化してほしいと思います。

私はその未来において、データサイエンティストとして地元の発展に貢献している自分を思い描きます。地元のこの関係性は一気に崩れてしまうと思

るかも知れませんが、その変化の中でもりたいと思っています。最後に、未来の10年後、檜原は少しづつ変わっています。自分自身も成長していくたいです。そこで、檜原に恩返しできる存在でもあります。私は、今以上に豊かで幸せなものであることを願っています。

農業をさらに効率化し、観光業を支えるデータ分析を行うことで、地域の発展に携わりたいと考えています。

10年後、檜原は少しづつ変わっています。自分自身も成長していくたいです。そこで、檜原に恩返しできる存在でもあります。私は、今以上に豊かで幸せなものであることを願っています。

3B 田中 晓

私は、地元の室戸高校が春の甲子園でベスト8まで勝ち進んだ際に監督を務めていた横川恒雄さん

私は、地元の室戸高校が春の甲子園でベスト8まで勝ち進んだ際に監督を務めていた横川恒雄さんを追いかけ、ここ檜原町に一人できました。

私は檜原町に来て情に厚い人に囲まれ、とても息がしやすい町だと感じました。寮も新しく、グラウンドもきれいでゲージやバッティングマシンなどの設備、さらにはバスなどの環境を整えて下さっていること

私は将来、大学に進学して社会学をベースとした地域社会の課題や構造、さらに歴史や文化について学び、地元である室戸市の地域おこしに尽力したいと考えています。10年後の私を想像したときに基盤となるのは檜原町で生活したという経験だと思います。これから人口が減っていく中で、地域の住民がどう地元を支えていくかが重要になってくると思います。檜原町では地域のつながりが非常に強く、コミュニティ全体で協力し合う文化が根付いていると身をもって感じました。感謝の気持ちから生まれる助け合いの精神には、私自身とても惹かれました。



います。

私は将来、大学に進

学して社会学をベースとした地域社会の課題や構造、さらに歴史や文化について学び、地

元である室戸市の地域おこしに尽力したいと考

私が知っている

私が知っている橋原高校の魅力は、いろいろな活動に取り組んでいることだと思います。例えば、毎週水曜日にある総合的な探究の時間です。地域の伝統である神楽や千枚田の保護活動などに取り組んでいます。神楽では大会で京都や広島に行くなど幅広く活動しています。

また、過疎高齢化によって存続が難しくなっている千枚田を守り続けるために田植えや稲刈りをしています。そして、地域の伝統だけではなく、地域活性化のためにSNSで発信したり、地域の食材など特産品をかした商品づくりをしたりして、橋原町外の人たちにも橋原について知つてもら

うと思います。私が知っている橋原高校の魅力は、いろいろな活動に取り組んでいることだと思います。

例えば、毎週水曜日にある総合的な探究の時間です。

2A 上田 楽々

うために活動しています。総合的な探究の時間以外にも地域の行事、イベントのボランティアにも生徒全員で取り組んでいます。

これらのようないくつかの活動を行っていることが橋原高校の魅力だと思います。

2A 中越 青空

うために活動しています。総合的な探究の時間以外にも地域の行事、イベントのボランティアにも生徒全員で取り組んでいます。

これらのようないくつかの活動を行っていることが橋原高校の魅力だと思います。

橋原高校は地域との関わりがとても深いです。例えば総合的な探究の時間の授業では、地域の人などと実際に関わり、橋原の新たな魅力を見つけたり、地元で取れた野菜やジビエなどを使いピザなどをを作る活動を行っています。私はディスカバークラブに参加していて、地域の人から神楽を教えて、地域の人から神楽を教わり神楽を継承しています。

また、少しでも多くの人

に教わった神楽を知つてもらうためにも毎年広島で行われる神楽甲子園や、12月に京都での伝統文化フェスティバルに参加するなど舞台の上でお客さんに神楽を披露しています。神楽の魅力だけでなく、神楽を通して橋原という町を知つてくれる人を増やして橋原に人を呼び込み、地域おこしに少しでも役立ちたいと活動しています。

このことから、私が思う橋原高校の魅力は授業などでの地域との関わりを通して、いろんな活動に積極的に取り組めることだと思います。

2A 山田 未来

うために活動しています。総合的な探究の時間以外にも地域の行事、イベントのボランティアにも生徒全員で取り組んでいます。

うために活動しています。総合的な探究の時間以外にも地域の行事、イベントのボランティアにも生徒全員で取り組んでいます。

うために活動しています。総合的な探究の時間以外にも地域の行事、イベントのボランティアにも生徒全員で取り組んでいます。

うために活動しています。総合的な探究の時間以外にも地域の行事、イベントのボランティアにも生徒全員で取り組んでいます。

うために活動しています。総合的な探究の時間以外にも地域の行事、イベントのボランティアにも生徒全員で取り組んでいます。

うために活動しています。総合的な探究の時間以外にも地域の行事、イベントのボランティアにも生徒全員で取り組んでいます。





檜原高等学校の魅力。



2B
小沢将慶

僕が思う檜原高校の魅力は、先生との距離がとても近いことです。そのおかげでいつも僕は先生に簡単に質問することができたり、教えてもらったりすることができます。また、先輩たちにも声をかけやすいので日常生活でわからないことを聞けたり、行事のとき協力したりできてとても楽しく過ごせています。

2つ目は、総合的な探究の時間です。縦割りでは、地域の伝統文化の津野山神楽や地域や学校のPR活動、食料廃棄物問題解決のためはどうするか考えるフードエコロジーなどのグループがあり、全校生徒で取り組みます。

特に、津野山神楽と環境

2B
上川大智

保全活動では、地域の方たちと関わる機会があり、その場の声を聞くことができます。また、全校生徒で取り組むことは、他にはない活動だと思うのでとても魅力だと思います。他にもたくさんの方々がいるのでとてもいい高校だと思います。

ています。ボランティア活動では樋原町に限らず他の地域の方とも関わって他ではありません。良い機会になつてゐると思

と、学校の先生方が生徒に対し親身になつて対応してくれるところです。

私の知る檜原高校の魅力は主に2つあります。それは学校の近くに寮があるこ

2B
佐伯
光

僕の思う櫛原高校の魅力は2つあります。

1つ目は、地域と関わることのできる機会が多いことだと思います。例を挙げる
と、総合的な探究の時間の

いい環境になつてゐると思
います。また、生徒数が少
ないこともあって生徒同士、
先生同士でも親睦を深める
ことができると思います。

私の知る檜原高校の魅力は主に2つあります。それは学校の近くに寮があるこ

2B
佐伯
光

また、進路関係では、生徒一人ひとりにあつた進路を一緒に考えてくれ、進路を実現するためのサポートをしてくれます。最初は不安だつたけれどクラスメイトにも恵まれ、楽しい学校生活を送ることができています。

1A — 明山翔空

僕は中学校の監督に紹介され、一度檮原高校を見に行つてみて、とても設備が整つていて野球に集中することができると感じました。挨拶をすると挨拶を返してくれます。

また、野球部はいろいろな支援を受けていることも知りました。地域の人に支えられて野球に集中して取り組むことが出来ています。

1A — 糸井絃子

私が檮原高校に進学を決めた理由は、勉強が苦手な自分でも、手厚くサポートしてくれる檮原高校の先生方となら頑張ることができると思ったからです。そして実際に入学して、その考えは間違つていなかつたと思いました。

1A — 上田咲来

私が檮原高校へ入学を決めた理由は、暖かく、生徒と先生の仲が良いという環境の中で勉強



学校と私

1B — 荒木満希

私が檮原高校を選んだ理由はこの高校でなら充実した環境で野球ができると思ったからです。実際入学した感想は思つていた以上の野球ができます。そして、檮原の寮にはトレーニング室があり、そこで練習していると徐々に体力や筋力がついて打球が飛ぶようになってきました。入学後は野球部のみんなと部活と勉強の両立を頑張っています。

1B — 安藤かれん

私が檮原高校に進学を決めた理由は、分次第ですが、私は檮原高校に入学できてよかったです。在校の中では珍しいアーチェリー部があり、また、総合的な探究の授業では伝統文化である津野山神楽の練習を通して横笛の練習ができる環境が揃つっていたからです。入学してからは、地元の同級生とともにぐ仲良くなり、楽しい高校生活を送ることができます。授業中は活動的な内容も多く、毎日自然に囲まれて美味しい空気を吸いながら登下校でき、教室の窓からは、私の地元のような建物がびっしり並んだ景色ではなく、綺麗な緑の山々と青空を眺めることができるのでメンタル的にも落ち着いて過ごせています。

1B — 岩村成海

僕が檮原高校に進学を決めた大きな理由は、街が一体となり硬式野球部の活動が盛んに行われていて、マネージャーとして関わりたいと思ったことや、自然に囲まれた環境で部活動や勉強に励めることです。市内などと比べると檮原町は施設なども町民との関わりが深く、図書館や保育園などの施設とも密着していて町民同士のコミュニティも多く仲が良いことが印象的でした。

1B — 片田宇奏

僕がこの高校を選んだ理由は、2つあります。1つ目は、野球をする環境がとても整つているからです。野球部に入部をし、好成績を残せるように頑張りたいと思いました。2つ目は、兄が檮原高校のOBで憧れを抱いたからです。兄がこの学校で野球をしている姿を見て、自分もここでプレーしたいなと思いました。

僕は高校で出会った今のチームメイトと一つでも多く勝ち星をつけられるよう頑張っていきたいです。

僕が檍原高校に進学した理由は、地域の伝統文化である津野

1A — 津野真優斗

私が檍原高校に進学した理由は、「留学制度」にとても魅力を感じたからです。檍原は地域が一体となって留学制度に力を入れていて、先生方も慎重に迅速に私達の要望になるべく答えようとしてくれます。

実際に留学の意志を明確にしていくうちに、不安になることや辛い現実にぶつかることもあります。しかし、地域の方と協力しながら頑張ろうと思えるとてもいい環境です。

私は自然が豊かで小規模な場所でのびのびとした高校生活を送りたいと思っていましたし、小さい頃からの夢でもある留学のサポートをしててくれる檍原高校で自分の夢を叶えていきたいと思っています。

僕が檍原高校に進学した理由は、地域の人との関わりがまだ

を頑張りたいと思ったからです。

実際に入学してみると、本当に先生と生徒、さらには先輩と後輩の仲もよく、明るい学校で、勉強のやる気を出させてくれる先生もいるため、とても良い学校だなと感じています。そのため、これからも自分の目標に向けて頑張っていきたいと思います。

1A — 高橋星依来

私が檍原高校に進学した理由は、「留学制度」にとても魅力を感じたからです。檍原は地域が一体となって留学制度に力を入れていて、先生方も慎重に迅速に私達の要望になるべく答えようとしてくれます。

実際に留学の意志を明確にしていくうちに、不安になることや辛い現実にぶつかることがあります。しかし、地域の方と協力しながら頑張ろうと思えるとてもいい環境です。

私は自然が豊かで小規模な場所でのびのびとした高校生活を送りたいと思っていましたし、小さい頃からの夢でもある留学のサポートをしててくれる檍原高校で自分の夢を叶えていきたいと思っています。

山神樂を高校でも続けたいと思つたからです。高校では神樂の大会や発表する機会がたくさんあるので大会で良い結果が残せるように日々の練習に取り組んでいます。

また卒業後は消防士として檍原で働きたいと思っているので日々の学習や体力づくりを今的一からしつかりして夢の実現ができるように頑張りたいです。

1A — 服部満月

檍原高校に入学して三ヶ月がたちました。入学する前は、自分分の知らない土地で生活することや全く知らない人たちと生活することがとても不安でした

が、今は温かく優しい檍原町の皆さんに囲まれ、のどかで豊かな自然のある檍原で生活できていることをすごく幸せに感じています。

私は自然が豊かで小規模な場所でのびのびとした高校生活を送りたいと思っていましたし、小さい頃からの夢でもある留学のサポートをしててくれる檍原高校で自分の夢を叶えていきたい

を頑張りたいと思つたからです。高校でも続けたいと思つたからです。高校では神樂の大会や発表する機会がたくさんあるので大会で良い結果が残せるように日々の練習に取り組んでいます。

また卒業後は消防士として檍原で働きたいと思っているので日々の学習や体力づくりを今的一からしつかりして夢の実現ができるように頑張りたいです。



1B — 本庄葵成

僕がこの高校を選んだ理由は、僕の中学の時にいたチームで檍原高校野球部について紹介されたからです。そこでお話を聞いて、オーブンスクールに参加しました。体験授業がとてもおもしろく、野球部の体験にも参加し、グラウンドなど野球環境がとてもよかったです。それが印象に残っています。それと寮がとてもきれいで寮生活もしたかったという気持ちがあつたので、それも含めて檍原高校に決めて受験勉強を始めました。受験本番はとても緊張しました

が、それまでやつてきたことを思い出し、精一杯頑張りました。

私は自然が豊かで小規模な場所でのびのびとした高校生活を送りたいと思っていましたし、小さい頃からの夢でもある留学のサポートをしててくれる檍原高校で自分の夢を叶えていきたい

心がけていますが、その他に地域の人との関わりがまだ

自分が檍原高校に入学を決めた理由は、親から離れて生活することでお立派な人になれるからです。生活習慣を整えて共同生活をすることで色々なことができると思う

あまりないので、これからも挨拶や世間話をして地域の人との関わりを深めたいと思いました。檍原の地域の人達は小さくで話しやすい方たちが多くて見習いたいなと思いました。これからは檍原にいる時だけではなく帰省しても人と関わりたいです。

1B — 前田理功

僕がこの高校を選んだ理由は、僕の中学の時にいたチームで檍原高校野球部について紹介されたからです。そこでお話を聞いて、オーブンスクールに参加しました。体験授業がとてもおもしろく、野球部の体験にも参加し、グラウンドなど野球環境がとてもよかったです。それが印象に残っています。それと寮がとてもきれいで寮生活もしたかったという気持ちがあつたので、それも含めて檍原高校に決めて受験勉強を始めました。受験本番はとても緊張しました

が、それまでやつてきたことを思い出し、精一杯頑張りました。

私は自然が豊かで小規模な場所でのびのびとした高校生活を送りたいと思っていましたし、小さい頃からの夢でもある留学のサポートをしててくれる檍原高校で自分の夢を叶えていきたい

心がけていますが、その他に地域の人との関わりがまだ





SCHOOL PHOTO BOOK



寮
ゆすゆす





YUSUHARA HIGH SC





2022

脱藩
マラソン
(ボランティア)

YUSUHARA HIGH SCHOOL PHOTO BOOK



2021

監査	監査	理事	理事	理事	理事	理事	理	理	理	理	理	会計	庶務	庶務	庶務	庶務	副会長	副会長	会長
木谷	上田	戸梶	森山	中越	二宮	下元	玉川	道塚	西川	柳川佳史子	柳川知良	宗光	耕平	昇	竹崎美栄子	西村	熊田	西村	
克仁	知子	拓海	学	智亮	健志	善一	豊	(事務長)	(主幹教諭)	(事務部)	(教頭)	(校長)	(教頭)	(教頭)	(教頭)	信明	光男	光男	
ご自由にお取りください。																			

*なお、今期役員は、11月21日実施の同窓会総会において改選されます。

令和6年度
橋原高等学校同窓会役員

事務局
より

この通信は、橋原高校、橋原町
・津野町役場、橋原町地域
活力センター（ゆすはら夢未来館）、JA、高知銀行支店、
橋原病院に置かせてもらっています。

同窓会総会のお知らせ

今年度の開校記念日、令和6年11月21日(木)は本校創立90周年にあたることから、総会後の懇親会は在校生の保護者等の方々にもお声がけし、お祝いの場を計画しました。本校の同窓会総会は、隔年実施でおこなっており、次回総会は令和8年度の開催となります。日時・場所については現在未定ですが、開校記念日近辺での開催を予定しております。

次回も多数の皆さまのご参加をよろしくお願いいたします。